

Quel programme ?

Visite guidée du chantier de Guédelon <http://www.guedelon.fr/>



En forêt de Guédelon, au coeur d'une ancienne carrière, bûcherons, carriers, charpentiers, tailleurs de pierre, maçons, forgerons, tuiliers, charretières, vanniers, cordiers... bâtissent un château fort du XIII^e siècle. Un véritable voyage dans le temps. Rencontre avec les oeuvriers et artisans en activité, ils nous feront partager l'étonnante aventure des bâtisseurs du Moyen-Age. Visite guidée costumée et parcours pédagogique « bâtissons un château fort ».

Activités à la Métairie :

Chaque activité fait l'objet d'une présentation théorique suivie d'une réalisation pratique. Les enfants emporteront plusieurs objets qu'ils auront créés.

Enluminure

Fresque

Poterie

Paysannerie

Blasons

Rallye dans le village de Mézilles

Grand jeu : « questions pour un château »

Repas médiéval

A quel prix ?

Nous sommes dans l'attente des devis précis des transporteurs pour les trajets et du centre « la métairie » pour l'hébergement, les repas et les activités pour les 5 jours.

Cependant, nous pouvons considérer que le prix du séjour sera compris entre 260 € et 300 € par élève.

La vente de chocolats au moment de Noël ainsi que d'autres actions pourraient nous permettre de faire baisser un peu ce coût.

N'hésitez pas à nous faire part d'autres idées. Les dons sont également les bienvenus.. Si votre entreprise souhaite soutenir notre projet, n'hésitez pas à venir nous en parler.

Nous vous proposons un règlement sur plusieurs mensualités.

Chèques à l'ordre de l'OGEC.

Pour tout souci financier, merci de prendre contact avec nous.

Soyez assurés de notre entier dévouement,

Projet CA1 2016/2017

séjour médiéval



une semaine à la Métairie au pays de Guédelon

Où ?



A 15 km du chantier médiéval de Guédelon (sud-ouest d'Auxerre), dans l'Yonne, la Métairie <http://www.sejour-metairie.com/> est une structure de taille moyenne composée de bâtiments de caractère au milieu d'un beau jardin clos d'un hectare.



Les repas de type familial sont préparés sur place (produits frais, pâtisserie...).



L'hébergement est organisé en chambres de 4, 5 ou 6 lits dans plusieurs bâtiments, proches les uns des autres.

Quand ?

Du lundi 10 octobre,
départ 7h30 du parking de l'espace Montrichard
au vendredi 14 octobre 2016,
retour 18 h parking de l'espace Montrichard

Comment ?

Le trajet se fera en car, de Pont-à-Mousson à Mézilles.
La distance est de 404 km
Le temps de trajet est estimé à 3h50.

Avec qui ?

- Les 48 élèves de CMA et CMB.
- La présence de tous est fortement souhaitée .**
- Delphine Cavagnoux, enseignante de CMB
 - Corinne Zeller, enseignante de CMA

et quatre personnes, qui ont toute notre confiance et qui sont engagées activement dans le monde associatif, et habituées à encadrer des groupes d'enfants lors de classes transplantées, de week-end « chorale » ou de stages.

Dans quel but ?

Partir en classe transplantée, c'est l'occasion d'apprendre à vivre ensemble, de créer des souvenirs communs,

Partir avec ses camarades, c'est grandir, gagner en autonomie, développer des compétences sociales et civiques :

- Respecter les autres, respecter les consignes, les règles d'hygiène de vie
- Avoir conscience de la dignité de la personne humaine.
- Coopérer avec ses camarades
- Montrer de la persévérance dans les activités.
- S'impliquer dans un projet.